

KULMBACHER Bierwochen Journal

Von der Natur zum Menschen

Bad Brambacher – so rein wie die ursprüngliche Natur des Vogtlandes und so vielfältig wie der Geschmack der Menschen.

ArdaghGroup

Zapfen wie die Profis

Das beliebte Partyfass: jetzt mit neuem Zapfhahn!

Exklusiv von Ardagh

Ardagh Metal Packaging GmbH Weidensturm
+49 2637 601 348

Souvenirs, Souvenirs!

Mit den Erinnerungsstücken des offiziellen Souvenir-Standes der Kulmbacher Brauerei bleibt die Bierwoche garantiert unvergesslich! Ideal als Andenken an eine schöne Zeit auf dem Fest und überaus beliebt als Mitbringsel für die Daheimgebliebenen! Hier findet jeder das passende Stückchen Bierwoche zum mit nach Hause nehmen.

Kreative Ideen für starke Marken

Der Spezialist für In- und On-Pack Promotion

GRELL

www.Grell-Werbemittel.de

STRUCK

Wir bringen Ihre Marke zum Leuchten.

Struck Leuchten GmbH & Co. KG | D-32539 Steinhilber | T +49 (0) 52 33 | F +49 (0) 52 33 | www.struck-leuchten.de

Die Bierwoche zum Mitnehmen und Sammeln

Sichern Sie sich rechtzeitig Ihr Bierwochen-Souvenir! Nehmen Sie sich ein kleines Stück Stadt-Atmosphäre mit nach Hause. Zum Beispiel in Form eines der exklusiven Bierwochen-Andenken.

Alle Bierwochen-Mitbringsel gibt's im Fan-Shop vor dem Bierstadl.

THE KATZ GROUP

BIERDECKEL & CREATIVE IDEAS

gill ideas for BEER MATS & CREATIVES on www.bierdeckel.de/facebook

KATZ GmbH & Co. KG
Hauptstr. 2 | 78556 Weisenbach | Germany | Phone +49 7224 647-0
office@katzgroup.com | www.thekatzgroup.com

KULMBACHER Bierwochen Journal

Bierwoche 2017
vom 29. Juli bis 06. August!

68 Jahre
Kulmbacher
Bierwoche

Bierwoche 2017: Einmalig anders!

Zum ersten Mal in ihrer Geschichte findet die Kulmbacher Bierwoche in diesem Jahr auf dem Gelände der Kulmbacher Brauerei statt. Grund dafür sind die anspruchsvollen Baumaßnahmen im Herzen der Altstadt, von denen der gewohnte Standort unmittelbar betroffen ist. Ab 2018 soll die Bierwoche in einem komplett neuen Stadt-Zelt beheimatet sein. Um dem berühmten Bierfest ein zukunftssträchtiges, aber dennoch traditionelles neues Zuhause zu geben, investiert die Kulmbacher Brauerei in eine wertige Konstruktion in fränkischer Fachwerkbauweise.

Somit ist die diesjährige Bierwoche gleichzeitig das letzte Fest in dem Stadt, der seit den 1980er Jahren Pilgerstätte für hunderte Bierwochen-Fans von nah und fern war. Freuen Sie sich also auf die Kulmbacher Bierwoche auf der Festwiese neben der Brauerei. Und feiern Sie den Abschied vom bisherigen Stadt!

Eine Übersichtskarte des Bierwochen-Geländes in der Lichtenfelser Straße finden Sie auf Seite 4.

Standesgemäße Attraktionen

Erleben Sie an der Brauereimeisterei hautnah, wie das köstliche Mönchshof gebraut wird. Oder lassen Sie sich in der traditionellen Brauschänke ein frisches Bier kredenzen. Oder kommen Sie in den Genuss der erfrischenden Gartenlimonaden am Bad Brambacher Marktwagen. Mehr Infos Seite 4/5.

Verschnaufpause im Sternla-Bereich

Erstmalig auf der Bierwoche: der Sternla-Bereich mit lauschigen Liegestühlen und anderen außergewöhnlichen Sitzgelegenheiten. Hier können Sie bequem Ihre Beine hohlen und sich vom Abfeiern im Stadt erholen. Der Entspannungsbereich ist direkt neben dem Sudhaus bei den großen Lagertanks gelegen.

Umzugsmotiv gewinnt Plakatwettbewerb

Die Architektin und Designerin Kathleen Gänse aus Kulmbach ist die Siegerin des diesjährigen Wettbewerbs zur Gestaltung des Bierwochenplakats. Ihr Entwurf und somit das offizielle Aushängeschild der 68. Kulmbacher Bierwoche stellt den Umzug auf ebenso künstlerische wie einladende Art und Weise dar.

„Als Kulmbacherin und leidenschaftliche Bierwochenbesucherin ist man nicht an der Diskussion rund um die Ortsverlegung herangekommen,“ so Gänse. „Was aber gleichbleibt, ist der Charakter der Kulmbacher Bierwoche. Deshalb soll das Motiv die ungetrübte Freude der Kulmbacher und aller Besucher auf das Bierfest mit ihrem Festzelt im Gepäck vermitteln.“



»»»»» Dienstag, 01. August
Tag der Generationen

